

ABSTRAK

Ihda Lailatul Arina, NIM. 1730410015, KDRT Dalam Tinjauan Hadist Nabi, Program Strata I (S.I) Fakultas UhuLuddin Program Studi Ilmu Hadist IAIN Kudu 2021.

Penelitian ini menjelaskan tentang Hadist-hadist yang berkaitan dengan KDRT dan KDRT menurut Hadist Nabi. KDRT merupakan suatu tindak kekerasan yang bisa dilakukan oleh seseorang terhadap lawannya, dan sering kali tindak kekerasan yang sering dilakukan dalam ruang lingkup keluarga yaitu tindakan fisik, psikis, seksual, dan ekonomi. Untuk memecahkan masalah tersebut yaitu tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui 1) Hadist-hadist yang berkaitan dengan KDRT 2) Menjelaskan KDRT menurut Hadist Nabi.

Riset ini merupakan penelitian *library research* atau penelitian kepustakaan yaitu penelitian yang dilaksanakan dengan literatur (kepustakaan), baik berupa catatan, buku, maupun laporan hasil penelitian terdahulu. Adapun pendekatan penelitian dalam kajian ini yaitu pendekatan kualitatif yaitu untuk mengungkapkan data dalam bentuk narasi verbal dan menggunakan metode *deskriptif* dengan memaparkan data-data mengenai kualitas-kualitas Hadist dan kejujuran Hadist tentang KDRT Dalam Tinjauan Hadist Nabi.

Hasil temuannya adalah 1) Hadist-hadist yang berkaitan dengan KDRT yaitu Hadist kekerasan fisik yang di riwayatkan oleh Imam Muslim, Hadist kekerasan psikis yang diriwayatkan oleh imam At-Tirmidzi, Hadist kekerasan seksual yang diriwayatkan oleh Abu Dawud Al-Sijistani, Hadist kekerasan ekonomi yang di riwayatkan oleh Shahih Bukhari. 2) KDRT dalam Hadist Nabi ditemukan ada 4 macam yaitu kekerasan fisik, psikis, seksual, dan kekerasan ekonomi. Yang *pertama* kekerasan fisik yang dilakukan menurut hadist nabi yang di riwayatkan oleh Imam Muslim yaitu seperti larangan memukul, kebolehan memukul, dan batasan dibolehkannya memukul isteri. Yang *kedua* kekerasan psikis yang mana tindakan ini dapat menyebabkan orang tertekan, ketakutan, bahkan sampai ingin melakukan tindakan bunuh diri. Dalam Hadist nabi terdapat di kitab *al-Mu'jam al-Mafahras* bahwa tindakan psikis yang dijelaskan dalam hadist tersebut seperti berkata jelek terhadap isteri. Yang *ketiga* kekerasan seksual dalam kitab Abu Dawud disebutkan ada tiga yaitu larangan memelacurkan budak, memaksa isteri berjimak, dan penolakan isteri atas gaya jimak. Dan yang *keempat* kekerasan ekonomi dijelaskan dalam Shahih Bukhari kekerasan ekonomi seperti kewajiban suami menafkahi isteri, nafkah adalah sedekah, dan nafkah isteri terhadap keluarga.

Kata kunci: *Hadist, KDRT, Larangan, Macam-Macam, Pengertian.*